



08/11/2024

GUERRA EN ORIENTE MEDIO

Yoav Gallant habría afirmado que el ejército israelí no tiene nada más que hacer en Gaza.

El derrocado ministro de defensa israelí, Yoav Gallant, habría dicho ayer que el ejército ha logrado todos sus objetivos en Gaza y que Benjamin Netanyahu rechazó un acuerdo de rehenes por paz en contra del consejo de su propio sistema de seguridad, según se informó. [THE GUARDIAN](#)

Hezbollah afirma haber atacado dos bases navales israelíes en menos de 24 horas.

El movimiento islamista libanés Hezbollah anunciaba este viernes haber disparado misiles contra una base naval israelí cerca de Haifa, en el norte de Israel –el segundo ataque de este tipo en menos de 24 horas en “*respuesta a los ataques y masacres cometidos por el enemigo israelí*” en el Líbano [LE FIGARO](#)

La población de Gaza está sufriendo un “sufrimiento casi sin precedentes”, según afirma un grupo de ayuda

La población de Gaza ha sido llevada “más allá del punto de quiebra” y sus familias, viudas y niños están padeciendo “un sufrimiento casi sin precedentes”, según el secretario general del Consejo Noruego para los Refugiados, Jan Egeland, el cual pide un alto el fuego ya, la liberación de los rehenes y el inicio del proceso de paz. [THE GUARDIAN](#)

La agencia de la ONU que ayuda a millones de palestinos está en peligro y no hay un plan B.

Fuentes de la ONU afirman que, si las leyes se implementan al final de un período de transición de 90 días, unas 380 escuelas y 65 centros de salud dejarán de funcionar y la ayuda humanitaria y los servicios municipales cesarán. [THE WALL STREET JOURNAL](#)

El Parlamento israelí aprueba una ley que permite expulsar a las familias de “terroristas” a la franja de Gaza.

El Parlamento israelí adoptaba ayer una ley que permite la expulsión a la franja de Gaza de familiares cercanos de personas que perpetraron “ataques terroristas” en el país, un texto denunciado por los defensores de los derechos de la minoría árabe. [LE MONDE](#); [LE FIGARO](#)



Israel se moviliza para evacuar a sus ciudadanos tras los ataques en Ámsterdam.

Israel dice haber enviado aviones a los Países Bajos para evacuar a sus ciudadanos tras la violencia callejera que siguió a un partido de fútbol en Ámsterdam, donde los seguidores israelíes fueron perseguidos y golpeados en lo que los líderes de ambos países llamaron ataques antisemitas. [THE WALL STREET JOURNAL](#); [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#); [FINANCIAL TIMES](#)

Trump renovará la campaña de “máxima presión” contra Irán.

El presidente electo Donald Trump planea aumentar drásticamente las sanciones contra Irán y restringir sus ventas de petróleo como parte de una estrategia agresiva para socavar el apoyo de Teherán a los violentos representantes de Oriente Medio y su programa nuclear, según personas informadas sobre sus primeros planes. [THE WALL STREET JOURNAL](#); [LE MONDE](#)

Asimismo, Trump dará a Israel un “cheque en blanco” que podría significar una guerra total con Irán, según dice exjefe de la CIA.

Donald Trump dará como presidente a Benjamin Netanyahu un “cheque en blanco” en Oriente Medio, posiblemente abriendo el camino para una guerra total entre Israel e Irán, según predijo el ex director de la CIA y secretario de defensa de EEUU, Leon Panetta. [THE GUARDIAN](#); [LE MONDE](#)

“La victoria de Trump significa que Oriente Medio ya no es el Oriente Medio de Irán”

Editorial de [THE WALL STREET JOURNAL](#) sobre las repercusiones de la victoria republicana en toda la región.

GUERRA EN UCRANIA

Putin felicita a Trump por su victoria electoral y dice que Rusia está lista para el diálogo.

Vladimir Putin felicitaba ayer noche a Donald Trump por su victoria en las elecciones estadounidenses y expresaba su admiración por la reacción que tuvo ante un intento de asesinato durante la campaña. Asimismo, el presidente ruso afirmó estar dispuesto a dialogar con Trump, una perspectiva que causará inquietud en Kiev y en muchas otras capitales europeas. [THE GUARDIAN](#); [FINANCIAL TIMES](#); [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#); [LE MONDE](#); [LE FIGARO](#)



Por su parte, Volodymyr Zelensky rechaza las exigencias occidentales de hacer “concesiones” a Rusia.

El presidente ucraniano, que ayer se unió a unos 40 líderes europeos en Budapest para una cumbre sobre los últimos desafíos de seguridad a los que se enfrenta el continente, señalaba que sería “inaceptable” y “suicida” que Europa pidiera a Ucrania que hiciera concesiones a Rusia a cambio de un posible acuerdo de paz. [FINANCIAL TIMES](#)

Un muerto y unos 40 heridos tras ataque ruso en Járkov.

Al menos una persona resultaba muerta y unas cuarenta resultaron heridas durante una serie de ataques contra las ciudades ucranianas de Járkov y Odessa, según anunciaban las autoridades locales este viernes, un día después de los mortales atentados con bombas en Zaporíya. [LE FIGARO](#)

Los líderes europeos se reúnen para analizar un mundo en constante cambio.

Los líderes de toda Europa y del exterior se reunieron ayer en Budapest, mientras lidiaban con la victoria electoral de Donald Trump y el colapso de la coalición gobernante de Alemania, dos cuestiones urgentes que se sumaban al tumulto de un mundo ya desequilibrado por la guerra en Ucrania. [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#); [LE MONDE](#)

“Morirán inútilmente”: los ucranianos están listos para que las tropas norcoreanas se unan a la guerra contra Rusia.

Reportaje de [THE GUARDIAN](#) sobre los soldados que controlan una parte del territorio enemigo en Kursk, los cuales han estado aprendiendo frases en coreano, y no les preocupa la amenaza de refuerzos.

“El regreso de Trump es una noticia terrible para Ucrania. Europa debería intervenir, pero ¿lo hará?”

Artículo de opinión de [THE GUARDIAN](#) sobre la unidad esencial de Europa, aunque sea difícil de alcanzar, mientras el gobierno alemán está en crisis y los europeos tan divididos en su respuesta a Trump.

La visión de The Guardian sobre Ucrania tras la victoria de Trump: preparándose para lo que viene.

Editorial de [THE GUARDIAN](#) sobre la cercanía del expresidente a Vladimir Putin y su aislacionismo, como un mal presagio para Kiev.



ARMAMENTO Y DEFENSA

-EUROPA

Europa todavía no está lo suficientemente armada para protegerse, según un estudio.

Europa carece de personal militar y sus capacidades de defensa siguen siendo insuficientes, aunque su gasto haya aumentado desde la invasión rusa de Ucrania, según un estudio de un grupo de expertos británico publicado este viernes. [LE FIGARO](#)

-COREA DEL SUR

Corea del Sur ha organizado ejercicios militares tras varios lanzamientos de misiles norcoreanos.

Corea del Sur ha disparado un misil balístico de corto alcance al mar como parte de ejercicios militares en respuesta a los dos últimos lanzamientos de misiles de Pyongyang, según anunciaba hoy el ejército surcoreano.

([LE FIGARO](#))

EUROPA: ALEMANIA

La crisis política alemana deja a Europa sin rumbo ante el regreso de Trump.

Los gobiernos debilitados en dos grandes países como Francia y Alemania complican la respuesta al malestar económico y las amenazas a la seguridad. Las principales potencias del continente se enfrentan a meses de introspección impotente mientras se acumulan los desafíos, desde una segunda administración hostil de Trump hasta los vientos económicos en contra de China y los avances constantes de Rusia en Ucrania. [THE WALL STREET JOURNAL](#)

“Unas elecciones rápidas pueden poner fin a la parálisis política de Alemania”

Editorial de [FINANCIAL TIMES](#) sobre la inevitable implosión de la coalición de Olaf Scholz, que llega en un mal momento.